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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL 

MUNICIPAL DU JEUDI 13 AVRIL 2023 

L’an deux mille vingt-trois, le treize du mois d’Avril, à 20h00 s’est réuni le conseil municipal 

suite à la convocation en date du 30 mars 2023. 

Étaient présents : Anne-Marie BARBIER, Laurent MUCHEMBLED, Catherine GERARD, Bruno 

VIENNE, Clément BACRO, Dorothée LEFEBVRE, Eugène DELAMBRE, Muriel POLLART, Laury 

FLIPPE. 

Absents excusés : Daisy LAINE, Angélique BARBIER, Sylvie COUSIN, Véronique HERMANT, 

Laurent DHE. 

Procurations : 

Daisy LAINE donne procuration à Bruno VIENNE 

Angélique BARBIER donne procuration à Laurent MUCHEMBLED 

Sylvie COUSIN donne procuration à Laury FLIPPE 

Véronique HERMANT donne procuration à Anne-Marie BARBIER 

Secrétaire : Laury FLIPPE 

Début de séance : 20h15 Séance levée à 22h50 

 

1) Vote des taxes 2023 

Madame BARBIER propose de maintenir les mêmes taux que pour l’année 2022. 

Après en avoir délibéré, les membres présents et représentés décident à l’unanimité 

d’appliquer pour l’année 2023 les taux suivants aux impôts directs locaux :  

Taxe foncière (bâti) : 41,65% 

Taxe foncière (non bâti) : 45,26% 

Taxe d’habitation : 11,74% 

Madame BARBIER précise que le taux de la taxe d’habitation est applicable uniquement aux 

résidences secondaires ainsi qu’aux logements vacants.  

2) Vote des subventions aux associations 

Suite à la commission des finances, Madame BARBIER propose de conserver les montants 

octroyés aux associations. A l’unanimité des membres présents et représentés, il est décidé 

d’octroyer les montants suivants : 

Association Montant de la Subvention (en €) 

Amicale Club d’Essarts 412 

Amicale Sapeurs-Pompiers Bucquoy 300 

Anciens Combattants Bucquoy 356 

Association AEP Joie de Vivre 356 

Association Club Seichusen Aïkido 300 
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Association Parents d’Elèves Ecole Saint 
Joseph 

356 

Association Jeunesse de l’Artois 1 965 

Au chœur des hommes 300 

Chorale Joie de Vivre 467 

Cyclo Club Bucquoy 300 

Génération Musique 6 600 

Gym Détente 300 

La Fraternelle 300 

La société de chasse 300 

Les jeunes sapeurs-pompiers du Sud 
Arrageois 

300 

Quentin et Thomas l’Espoir est là 300 

Restaurant du cœur 300 

Country Club 300 

Les mots mis 300 

Nous les Baladins 300 

 

Il est précisé que le montant de la subvention octroyé à Génération Musique dépend du 

nombre d’élèves Bucquoysiens. 

 

3) Vote du Budget Primitif 2023 : Commune et Eaux Usées 

- Service Eaux Usées 

Le budget primitif présenté par Madame BARBIER s’équilibre comme suit : 

Section Fonctionnement 

Dépenses : 94 038,00€ 

Recettes : 14 484,16€ 

La section de fonctionnement est volontairement sur-équilibrée à la demande du percepteur 

qui souhaite privilégier la sincérité du budget. 

Section Investissement 

Dépenses : 45 713,78€ 

Recettes : 45 713,78€ 

L’assemblée valide à l’unanimité des membres présents et représentés ce budget primitif. 

- Commune 

Le budget primitif présenté par Madame BARBIER s’équilibre comme suit : 

Section Fonctionnement 

Dépenses : 1 398 035,00€ 

Recettes : 1 580 679,29€ 

La section de fonctionnement est volontairement sur-équilibrée à la demande du percepteur 

qui souhaite privilégier la sincérité du budget. 
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Section Investissement 

Dépenses : 1 231 234,05€ 

Recettes : 1 231 234,05€ 

Vote : 

Contre : 0 

Abstention : 2 (Bruno VIENNE et Daisy LAINE par procuration) 

Pour : 11 (Anne-Marie BARBIER, Laurent MUCHEMBLED, Catherine GERARD, Clément BACRO, 

Dorothée LEFEBVRE, Eugène DELAMBRE, Muriel POLLART, Laury FLIPPE ainsi que Angélique 

BARBIER, Sylvie COUSIN et Véronique HERMANT par procuration). 

L’assemblée valide à la majorité des membres présents et représentés ce budget primitif. 

4) Points divers 

- Repas des aînés 

Madame GERARD prend la parole et présente le repas qui sera servi à nos aînés le dimanche 

23 avril prochain :  

Apéritif : 5 toasts chauds et froids  

Entrée : cassolette de st jacques  

Plat : filet mignon orloff, gratin dauphinois, haricots verts et tomate provençale 

Trou normand, salade fromage 

Café gourmand accompagné de trois mignardises 

Les toasts ainsi que les mignardises du café gourmand seront confectionnés par la boulangerie 

l’Agatine. 

L’entrée, le plat ainsi que la salade et le fromage seront préparés par la boucherie Rouzier. 

Le sorbet pour le trou normand ainsi que les boissons seront achetés à Carrefour Contact. 

L’animation sera assurée par Pommery Production qui présentera une revue parisienne 

« Paris d’Amour » pour un montant de 3 100€ TTC, deux prestations de 40 minutes seront 

présentées. 

Deux serveurs/serveuses sont à prévoir et seront rémunérés à 15€ brut pour 8 heures de 

travail. 

- Chasse à l’œuf  

Monsieur BACRO annonce que la chasse à l’œuf a été appréciée. Des retours positifs ont été 

postés sur le facebook de la commune. 

- Formation élus 

Madame BARBIER rappelle la formation gratuite proposée par l’organisme ONEL le samedi 13 

mai au matin et demande qui serait intéressé et disponible pour y participer ? Laurent 

MUCHEMBLED, Bruno VIENNE, Muriel POLLART, Clément BACRO, Anne-Marie BARBIER. La 

question sera également posée aux absents. 

- Commission d’Appel d’Offres 
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Madame BARBIER annonce que la commission d’Appel d’Offres se réunira le vendredi 

14/04/2023 pour l’ouverture des plis suite à l’appel d’offres mis en place pour la rénovation 

des vestiaires et la création d’un Club House au stade. Pour information, le dossier a été mis 

en ligne le 23 février 2023, les candidats avaient jusqu’au 12 avril 2023 à 18h00 pour déposer 

leur offre. 

Il sera nécessaire de désigner deux nouveaux membres de cette commission suite aux 

démissions de Messieurs BURNUYTO et DUCANSEL. 

- Château d’eau 

Monsieur MUCHEMBLED demande ce qu’il en est des travaux au château d’eau ? Madame 

BARBIER lui répond que Monsieur Ronald BUTEZ, responsable des travaux, la préviendra dès 

que le site sera ouvert pour une visite aux élus. 

- Village 

Monsieur MUCHEMBLED informe que des branches gênent la circulation des tracteurs dans 

le chemin des rouliers. Celles-ci tapent dans les cabines à chaque passage. Un rappel d’élagage 

sera fait au propriétaire afin que ce dernier fasse le nécessaire. 

Madame GERARD demande s’il est normal qu’une voiture stationne en permanence dans la 

rue de la carte. Madame LEFEBVRE indique qu’une voiture grise stationne également en 

permanence devant le cabinet médical. 

Monsieur DELAMBRE informe qu’une pétition sera déposée concernant les poteaux implantés 

pour la fibre chemin de Douchy. 

 

Prochaine réunion du conseil municipal le lundi 15 mai 2023. 


